

Des avions des États-Unis et de ses alliés attaquent des positions de l'État Islamique en Syrie et en Irak



Bagdad, 16 janvier (RHC-DPA-Xinhua-EFE) En Syrie et en Irak, des avions de chasse, des bombardiers et des drones de la coalition militaire emmenée par les États-Unis ont réalisé 20 frappes aériennes sur des positions de l'État Islamique.

Le Pentagone a indiqué que 6 de ces bombardements ont détruit 8 postes de combat et un véhicule blindé du groupe armé terroriste dans la ville syrienne de Kobané.

Par ailleurs, des drones ont réalisé une douzaine d'attaques en Irak contre des positions d'artillerie, des refuges, des immeubles contrôlés par les extrémistes et des véhicules de l'État Islamique aux alentours de Bagdad, de Sinjar et de Mossoul notamment.



Radio Habana Cuba